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 今回の職場例会は原田和愛会員が経営される、宮田

の㈱テーケー様にお願いしました。 

会 長 談 話 唐木一平会長 

         今例会は㈱テーケーを、代表取締役 

 会長原田和愛会員のご尽力により見

 学させていただきます。当社は平成元 

 年㈱ミヤタより独立し、自動車部品の 

 製造を中心に操業されロボットによ

る近代工場であります。平成29年には ISO9001/2015年

版を取得されまた、第 4 回ものづくり日本大賞優秀賞を

受賞されました。この実績は創始者、そして社長お様を

始めとした従業員の皆様のご努力の賜物と称賛いたしま

す。見学をさせて頂けます事楽しみにしております。本

日は駐車場、例会場、例会終了後の理事会会場までご用

意いただきまして大変感謝しております。 

 また、大石ひとみ会員の「いこいさん」より美味しい

お弁当を運んでいただきました。宮田の会員様ご苦労様

でした。ありがとうございました。 

 次回は IGMとなります。どのような援助が出来るかを

話し合っていただきます。 

幹 事 報 告 小松献臣副幹事 

1． 地区事務所より、「台風19号災 

 害に対する義援金」について報告 

 と今後の対応についてのご連絡が 

 参りました。 

 第2600地区では長野県に対し義援 

 金として300万円を贈る。 

 松本ロータリークラブが松本駅構内でチャリティー 

 コンサートを開催し義援金を募り、また地区大会の 

 

 

 

 

 会場内で募金活動を行い、36万5千円の義援金が集 

 まった。 

 また、各クラブに問い合わせた被害状況等のアンケ 

 ート調査を取りまとめた。（別紙回覧します） 

 更に地区として義援金を集めたい。目安として各ク 

 ラブ1人2千円以上。但し、強制ではなく、クラブ 

 独自に活動を予定している場合はクラブの活動を優 

 先してください。 

2． 地区事務所より、「台風19号災害に対する義援金」 

について、クラブ独自で義援金やボランティア活

動を行っている場合の報告のお願いが参りました。

（提出期限12月15日） 

3． ロータリー財団寄付について 

11月中に寄付される方は11月28日（木）までに

指定口座へお振込みをお願い致します。 

委員会報告  

創立60周年実行委員会式典部会 小河節郎部長 

60周年式典委員会開催いたしました。 

ニコニコボックス  

唐木一平 本日は原田会員のご厚意で㈱テーケー様の職 

 場を見学させていただく事となりました。ご迷惑をお 

 掛けします。宜しくお願い致します。 

原田和愛 今日は宮田村まで来ていただきテーケーを見 

 学していただきありがとうございます。 

竹腰哲夫 職場訪問例会という事で㈱テーケー原田会長 

 様、原田社長様本日は宜しくお願いします。 

大石ひとみ 本日は弊社「いこいさん」弁当を取ってい 

 ただきありがとうございました。 

在籍祝 塚越 寛・大石ひとみ 
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職 場 例 会 

於：㈱テーケー 



委員長挨拶 竹腰哲夫職業・社会奉仕委員長 

        本日はお忙しい中、職場例会と 

       いう事で、（株）テーケー様にお 

       願いすることとなりました。 

       第 4 回ものづくり日本大賞優秀 

       賞を受賞した企業です。しっかり

見学してください。 

会 社 説 明 ㈱テーケー 会長 原田和愛様 

        本日は、遠く宮田まで足を運ん 

       で頂きありがとうございます。 

        株式会社テーケーは、平成元年 

       10 月に設立し、現在に至ります。 

       従業員 100 名弱、おもに自動車     

       関連の部品の開発、製造を手がけ

る会社であります。 

 他に類を見ない製造方法にて製品の増産体制

を整え現在、第 4 工場まで造り製品を生産してお

ります。本日は、全工場とは行きませんが、見学

していってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

見学を終えて 

 どの工場も整理整頓されており、良い環境の中

で、仕事されていると感じました。 

 また、オートメーション化された一連の流れで

できる製品の正確さ、数量の多さそれを管理する

従業員の方々の真摯な仕事への向き合い方にも

感服いたしました。 

 工場の機械の 7～8 割がた会長である原田氏が

考案されたものと聞き、ものづくりに対しての向

き合い方がよくわかりました。 

 これからの日本で無くしてはいけない企業の

ひとつ、宝だと感じました。 

職場例会、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 代表取締役社長 

 原田浩二様 


